

Gobierno estudia situación de la Planta de Guayacán

Su apertura, incorporándola al mercado nacional del ferromagnesio, permitiría darle trabajo a unas cien mil personas más en Coquimbo. Comisión CORFO - ODEPLAN consideró el problema

El interés del Gobierno por darle solución a las aspiraciones de Coquimbo, especialmente en lo que se refiere a la Planta Guayacán, dió a conocer el Ministro de Economía, Carlos Figueroa, durante una improvisada conferencia de prensa ofrecida a bordo del cuadrimotor LAN que lo traía de regreso a Santia-

go, después de inaugurar la Planta Rapaco de la Industria Azucarera Nacional S. A.

Durante la inauguración de la planta el Ministro pasó revista a las diversas realizaciones del Gobierno del Presidente Frei para incorporar a las provincias al proceso de desarrollo que

durante estos seis años impulsó la actual administración.

En su discurso, luego de poner énfasis en el desarrollo industrial, especialmente en la industria derivada de nuestra agricultura, se refirió, por ejemplo, al caso de Coquimbo.

— "¿Qué es ahora Coquimbo - dijo - en materia industrial, con su

industria automotriz, de neumáticos, textil y otras? Estamos creando nuevas fuentes de trabajo para evitar la frustración. Es en la industria desarrollada en las provincias donde la juventud puede encontrar las perspectivas de trabajo a que anhela. Se trata de ofrecerle la posibilidad de trabajo frente a la alternativa de la guerrilla que pretenden otros."

En relación con su afirmación se le preguntó al Ministro Figueroa que resolución se había tomado en relación al Memorándum del Comité Ejecutivo de Defensa de Coquimbo. Este en uno de sus puntos solicitó al Ejecutivo que se incorporara a la Planta de Guayacán, construida en 1948 con un costo de E° 4.000.000, al mercado nacional del ferromagnesio.

Respondió que a su regreso a Santiago (el memorándum le fue entregado al Presidente Frei durante su visita a esa zona) se había dispuesto de inmediato la formación de una comisión CORFO—Odeplan para que informara sobre las peticiones recibidas de parte de las autoridades y personalidades de la provincia de Coquimbo.

Tanto el Intendente de Coquimbo, Eduardo Sepúlveda Whittle, como el Comité Ejecutivo de Defensa de Coquimbo, han hecho presente que en una zona azotada por una persistente sequía, que ha paralizado en gran parte la producción agropecuaria, el funcionamiento de esta planta tiene vital importancia para la provincia. De ella depende también que no se paraliquen las labores en "Corral Quemado" donde trabajan en la actualidad alrededor de ciento noventa personas, entre empleados y obreros. La empresa Manganesos Atacama S. A. propietaria de "Corral Quemado" paga en sueldos, jornales, fletes, embarques etc. unos E° 3.800.000 anuales.

La puesta en actividad de la Planta Guayacán permitirá dar trabajo a unas cien personas más, según sostuvo el Intendente, en oficio dirigido al Gerente General de CORFO. Además los gastos en la provincia que realiza la sociedad propietaria de "Corral Quemado" se elevarán de E° 3.800.000 a más de E° 7.000.000 anuales.

El Ministro de Economía, junto con destacar el entusiasmo del Intendente Sepúlveda por cuanto obra significara progreso para Coquimbo, anunció al periodista que lo consultó que en el curso de la semana informaría sobre el particular. Por su parte, el Gerente General de CORFO, Enrique Vial, en relación al oficio que le dirigiera el Intendente Sepúlveda, respondió que a su juicio no había impedimentos para que la Planta de Guayacán elaborara ferromagnesio. También anunció una mayor información en el curso de la semana.